

29.09.2012

Karl Röhrig besucht die Firma "Küchen Weiss"

Als Bürgermeisterkandidat nutzte Karl Röhrig die Gelegenheit und stattete der Firma Küchen Weiss einen Firmenbesuch in Arzberg ab. "Wir freuen uns sehr über die Einladung und sind stolz auf einen Familienbetrieb wie die Firma "Küchen Weiss". Vielen Dank für Ihre Treue seit über 35 Jahren zum Standort Arzberg," so Karl Röhrig in seiner kurzen Ansprache.

Vor nunmehr 45 Jahren wurde das Familienunternehmen Weiss als Schreinereibetrieb in Brand gegründet. Seit über 35 Jahre ist das Küchenstudio Weiss in der Bahnhofstraße 20 (im ehemaligen Coop Gebäude) eingezogen.

"Wir haben sehr viel investiert und das Gebäude immer wieder renoviert", so Firmenchefin Annemarie Weiss. Über 500qm Ausstellungsfläche mit ca. 40 Markenküchen stehen den Besuchern zur Ansicht bereit.

Im Nachbarort Selb, in der Bahnhofstraße 10, betreibt "Küchen Weiss" eine Filiale. "Wir haben uns als Experten für Küchen in der Region etabliert und leben überwiegend von unseren zufriedenen Stammkunden und deren Empfehlungen", so die Firmenchefin sichtlich stolz. Der Lebensbereich Küche stelle in jeder Wohnung einen zentralen Mittelpunkt dar - qualifizierte und langjährige Mitarbeiter würden ihr Handwerk verstehen und sich die Zeit nehmen, auf Kundenwünsche individuell einzugehen.

Durch die eigene Schreinerei bestehe zudem die Möglichkeiten auf Sonderwünsche eingehen zu können. "Dies ist ein weiterer Pluspunkt um sich von großen Möbelhäusern absetzen und am Markt bestehen zu können."

Bei einem Ausstellungsrundgang stellte Frau Petra Unglaub, die bereits seit ihrer Lehre im Unternehmen tätig ist, die vielen Neuerungen im Küchenbereich der interessierten Besuchergruppe vor.

Mit dem Dank für die Einladung und dem Wunsch auf weiterhin gute Geschäfte überreichte Karl Röhrig ein kleines Erinnerungsgeschenk.